
	
	

Justin	Sleeman		
Récemment,	j'ai	été	présenté	à	"	TAKA	"...	une	boisson	qui	n'avait	pas	de	
caféine	et	était	une	"	énergie	saine		à	l'hibiscus	".	Au	début,	j'étais	sceptique	et	

je	ne	pensais	pas	vraiment	que	j'aurais	des	résultats.	….	Je	veux	aussi	réduire	ma	
consommation	de	caféine	et	me	sevrer	lentement.	J'ai	pris	'	TAKA	'	et	juste	après	que	je	
l'ai	pris,	je	suis	allé	travaillé	et	j'ai	eu	beaucoup	d'énergie	donc	j'ai	décidé	d'aller	faire	
un	tour	(courir)	.	Je	n'ai	jamais	été	fan	de	courir	et	je	n'ai	jamais	pu	courir	sans	
m'arrêter	car	je	n'avais	pas	l'énergie	pour	le	faire.	J'ai	couru	deux	miles	le	premier	
jour...	Je	suis	en	train	de	courir	quatre	miles	tous	les	jours	et	je	peux	courir	tout	le	
chemin.	Les	résultats	parlent	d'eux-mêmes.	J'ai	laissé	les	résultats	parler	pour	TAKA.	
J'ai	plus	d'énergie	et	je	me	sens	bien.	J'ai	dépensé	40	dollars	par	semaine	sur	la	
caféine	et	je	dépense	maintenant	20	dollars	par	semaine	sur	TAKA.	
	

Shelley	Wilcox	Schurr		
3	semaines	à	boire	TAKA	2	fois	par	jour.	En	baisse	de	4	kg,	moins	de	soda,	
d'anxiété	et	de	dépression	(avec	des	médicaments)	c'est	mieux.	J'ai	de	
l'énergie	et	de	la	motivation	pour	faire	les	choses.	C'est	la	meilleure	forme	

que	j'ai	ressenti	en	3	ans.	
	

Olinda	Amtsberg		2	juin,	06:21		Juste	quelques-uns	des	bénéfices	depuis	que	
j'ai	commencé	avec	TAKA	et	ETERNO	.		
J'ai	plus	d'énergie,	meilleure	concentration.	Je	dors		bien	la	nuit	sans	
regarder	l'horloge	cinq	fois	par	nuit.	Pas	besoin	de	ma	canne	pour	marcher.	

Moins	de	rides	sur	mon	visage	et	l'apparence	de	ma	peau	rajeunie.	Mes	cheveux	vont	
de	mieux	en	mieux.	Ce	ne	sont	que	quelques-uns	des	nombreux	avantages	que	j'ai	
remarqué	depuis	que	je	suis	sur	TAKA	et	ETERNO	.		

Patty	Nolte	31	mai,	08:20	
Après	10	ans	de	3	heures	de	sommeil	nocturne	en	moyenne,	j'ai	commencé	
TAKA	début	avril,	ajouté	ETERNO	peu	après	!	J'ai	commencé	à	dormir	6	à	7	
heures	avec	ETERNO	!!	Je	reste	un	peu	plus	tard	ce	soir	pour	finir	un	peu	de	

travail-	j'ai	hâte	de	me	remettre	au	lit	!!!	
	

Eka	Frimpong	30	mai,	20:39		
ETERNO	a	fait	de	moi	une	adepte!	
Je	me	concentre	sur	le	fait	de	le	
prendre	systématiquement	depuis	3	semaines	maintenant	et	je	viens	de	

recevoir	le	meilleur	rapport	médical	de	tous	les	temps.	
Mon	taux	de	sucre	dans	le	sang	est	le	meilleur	qu'il	ait	jamais	été	et	il	se	situe	en	
dehors	de	la	plage	pré-dangereuse.	La	meilleure	nouvelle	est	que	ma	tension	
artérielle	est	maintenant	au	plus	bas	depuis	15	ans.	
Le	Dr	dit	que	si	je	continue	dans	cette	voie,	je	n'aurai	peut-être	plus	besoin	de	
médicaments.	Alors	super	!!	
Maintenant,	je	peux	me	concentrer	sur	une	perte	de	poids!			 	

Pour	passer	vos	commandes:	
https://www.globallee.com/lachaud	

Témoignages	TAKA	et	ETERNO	



	
	

Tami	
Stoltz	
13	mai,	
19:33	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	

J'étais	à	un	moment	de	ma	vie	où	je	devais	maîtriser	mon	inflammation!	Au	cours	des	
4	dernières	années,	j'ai	subi	2	interventions	chirurgicales,	dont	3	chutes,	un	coup	du	
lapin,	une	thérapie	physique,	des	massages,	des	injections	de	stéroïdes	à	l'articulation	
facettaire,	etc.	Je	me	sentais	encore	comme	quand	j'ai	eu	ma	première	opération	il	y	a	3	
ans.	Rien	ne	me	procurait	un	soulagement,	seulement	aidait	temporairement	à	calmer	
les	maux	de	tête	et	mon	cou.	
Puis	fin	février,	je	vois	un	ami	et	tout	ce	que	j'ai	vu,	ce	sont	des	informations	sur	
l'inflammation.	Bien	sûr,	il	y	a	toujours	le	sceptique	en	moi	qui	me	dit	que	ce	produit	
fonctionnera	pour	moi	cette	fois-ci?	…..	
	Appelez	ça	un	instinct,	mais	je	me	suis	inscrit	et	j'ai	décidé	de	me	lancer	avec	les	deux	
pieds	et	je	suis	content	de	l'avoir	fait	!!!	Je	ne	suis	même	pas	pressé	d'aller	même	
chercher	mes	résultats	de	laboratoire	maintenant,	car	je	vais	leur	demander	de	les	
refaire	parce	que	je	me	sens	super!	
Avance	rapide	maintenant	jusqu'au	6	mai,	lorsque	j'ai	commencé	à	prendre		ETERNO	
après	2	mois	passés	sur	TAKA.	Tout	ce	que	je	peux	dire,	c'est	pourquoi	j'ai	attendu?!?!	
Après	4	mois	passés	à	gérer	des	bouffées	de	chaleur	et	des	sueurs	nocturnes	et	à	être	
si	malheureux	d'avoir	un	soulagement	le	premier	jour	~	j'étais	complètement	sous	le	
choc	et	oh	tellement	très	reconnaissant	!!	Les	mots	ne	peuvent	même	pas	commencer	à	
décrire	à	quel	point	je	me	sens	mieux	dans	l'ensemble.	Ma	peau	est	magnifique	et	
vous	pouvez	la	sentir	se	resserrer	et	mincir.	J'ai	tellement	plus	d'énergie	et	je	n'ai	
jamais	été	une	personne	matinale!	
Oh,	je	perds	4	livres	en	une	semaine.	�	
Je	suis	vraiment	ravi	d’avoir	trouvé	ces	2	produits	et	tout	ce	que	je	peux	dire,	c’est…	si	
vous	ne	les	avez	pas	encore	essayés…	rendez-vous	avec	la	personne	qui	les	a	partagés	
avec	vous.	Vous	ne	serez	pas	déçu	!!	
(La	progression	de	l'image	est	2	jours	après	le	début	de	TAKA~	les	11	mars,	6	avril	et	
10	mai)	
	
	
	



Kristen	Paree		8	mai,	23:39	
Moins	de	deux	semaines	d'ETERNO	,	et	je	suis	accro	!	J'ai	essayé	si	fort	de	perdre	un	
peu	de	mon	poids	que	j'ai	gagné	l'année	dernière	(22	kg)	en	raison	du	traitement	aux	
stéroïdes	que	j'ai	reçu.	Mes	cheveux	étaient	en	train	de	tomber,	quand	je	faisais	du	
shampooing,	c'était	par	poignées	et	même	juste	assis	sur	le	canapé....	Je	suis	
constamment	en	train	de	courir	mes	mains	dans	mes	cheveux	maintenant	et	ça	ne	
tombe	plus	!!!	Et	j'ai	perdu	4	,5	kg,	ce	qui	me	motive	vraiment	à	continuer	!	ETERNO	
pour	la	vie	!	
	

	
Ann	Low		28	avril	
J'ai	une	maladie	neurologique	rare	qui	ne	répond	pas	bien	aux	
traitements	médicaux	conventionnels	et	laisse	quelqu'un	avec	cette	
condition	dans	une	douleur	atroce.	
Je	n'avais	pas	d'espoir	que	ma	vie	serait	différente	-	mais	je	suis	
heureuse	de	partager	que	les	bienfaits	anti-inflammatoires	de	TAKA	

ont	réduit	mes	effets	secondaires	de	cette	condition	de	90	%	-	sans	avoir	à	continuer	à	
soumettre	mon	corps	à	massive	Des	doses	de	stéroïdes.	
Je	suis	une	fille	très	heureuse	et	mes	amis	et	ma	famille	n'ont	pas	vu	ce	visage	heureux	
depuis	16	mois	!!			
	

Eka	Frimpong	30	mai,	20:39		
	
ETERNO	a	fait	de	moi	une	adepte!	
Je	me	concentre	sur	le	fait	de	le	prendre	systématiquement	depuis	3	

semaines	maintenant	et	je	viens	de	recevoir	le	meilleur	rapport	médical	de	tous	les	
temps.	
Mon	taux	de	sucre	dans	le	sang	est	le	meilleur	qu'il	ait	jamais	été	et	il	se	situe	en	
dehors	de	la	plage	pré-dangereuse.	La	meilleure	nouvelle	est	que	ma	tension	
artérielle	est	maintenant	au	plus	bas	depuis	15	ans.	
Le	Dr	dit	que	si	je	continue	dans	cette	voie,	je	n'aurai	peut-être	plus	besoin	de	
médicaments.	Alors	super	!!	
Maintenant,	je	peux	me	concentrer	sur	une	perte	de	poids!	
	
Ces	témoignages	ont	pour	source	le	groupe	Facebook	de	Globallee,	ou	vous	pouvez	vous	
inscrire	gratuitement	pour	avoir	accès	a	la	version	originale.	
La	traduction	est	une	traduction	Google	améliorée.		
Voici	le	nom	du	groupe:		Globallee Testimonials	
Et	le	lien	https://www.facebook.com/groups/globalleetestimonials/		
	
	 	 	

Pour	passer	vos	commandes:	
https://www.globallee.com/lachaud	



	
Holly	Edge	Rylee11	mai,	13:08	
Nouveaux	cheveux	��	
	
La	plupart	des	gens	[en	dehors	de	ma	famille	et	des	coiffeurs]	ne	savent	pas	

quelle	lutte	j'ai	avec	mes	cheveux.	Ça	ne	pousse	littéralement	pas.	Ça	a	toujours	été	
bien	et	fragile,	et	ils	sont	tombés	quatre	fois	en	6	ans...	
2013	après	la	naissance	de	knox	
2015	après	la	chirurgie		gastrique	
2017	après	la	naissance	de	kolt	
2018	pendant	le	régime	keto	pendant	8	semaines	
Mes	problèmes	de	cheveux	sont	à	100	%	liés	aux	problèmes	d'hormones	et	de	poids.	
Une	fois	que	ça	tombe,	il	faut	une	éternité	pour	revenir.	�	mais	regarde	ça	!!!	��	
De	nouveaux	cheveux	qui	arrivent	comme	des	fous	!	Loué	soit	le	Seigneur.	
	
	

Holly	Edge	Rylee	·	27	avril	
J'ai	commencé	à	boire	TAKA	le	1	er	mars.	Au	
début,	ça	avait	le	goût	de	fleurs,	mon	visage	s'est	
cassé,	et	j'ai	dû	utiliser	la	salle	de	bain	toute	la	
journée	!	Mais,	après	une	semaine,	l'éruption	de	
detox	s'est	éloignée,	la	saveur	de	TAKA	a	
changé,	et	j'ai	commencé	à	en	avoir	envie.	J'ai	
aussi	perdu	10	lbs	dans	ces	7	premiers	jours.	
Moins	de	2	mois	plus	tard,	je	me	sens	incroyable	
et	le	poids	continue	de	tomber.	
	
	
	
	
	

	
Stacey	Ward	Seay		31	mai,	04:46	
Je	suis	donc	aux	prises	avec	des	problèmes	de	santé	depuis	environ	un	an	
maintenant.	Devenir	en	bonne	santé	est	devenu	une	priorité	pour	moi!	Cela	
dit,	j'ai	commencé	à	boire	du	TAKA	il	y	a	environ	3	mois,	et	à	mon	grand	

étonnement	voici	ce	qu'il	a	fait!	
Mon	niveau	d'énergie	a	augmenté	considérablement,	ma	concentration	au	travail	été	
difficile	pendant	un	certain	temps,	mais	ce	n'est	pas	plus	le	cas	!	Mes	ballonnements	
sont	partis	et	mes	genoux	ne	me	font	pas	mal	!!!!!	
J'ai	ajouté	ETERNO	et	viens	juste	de	finir	ma	première	bouteille.	Mes	ongles	et	mes	
cheveux	sont	plus	forts	que	jamais!	
Pour	la	première	fois,	je	ne	sais	pas	depuis		quand,	ma	peau	a	des	reflets	et	des	gens	
m'ont	même	demandé	ce	que	je	faisais	pour	que	ça	soit	si	beau	!!	Mais	attendez	il	y	a	
plus	!!!!	Je	dors	toute	la	nuit!	C'est	merveilleux	pour	moi!	Je	n’ai	pas	dormi	de	la	nuit	
depuis	des	années!	Sans	parler	de	la	perte	de	poids	et	de	mon	tour	de	taille.…	
Je	me	sens	bien!	



	
Cindy	Ford		23	mai,			
Oh	mon	Dieu	!	Je	viens	de	remarquer	hier	que	
mes	cheveux	blancs	de	neige	sont	de	nouveau	
en	train	de	devenir	marron	!	Je	ne	pensais	pas	
que	ça	allait	se	montrer	en	images,	mais	c'est	le	
cas	!	ETERNO	et	TAKA	fonctionnent	!	Je	dors	
mieux,	j'ai	plus	d'énergie	et	je	peux	me	réveiller	
en	forme,	mais	je	n'ai	jamais	rêvé	que	ma	
couleur	de	cheveux	changerait	!	Je	ne	savais	
même	pas	que	c'était	possible	!	Mon	mari	a	dit	
qu'il	s'en	était	rendu	compte	la	semaine	
dernière	!	Le	devant	semble	encore	gris,	avec	
quelques	cheveux	sombres.	Cependant,	mon	
côté	gauche	et	le	dos	changent	!	Je	vais	peut-
être	finir	comme	un	dalmatien,	mais	lol,	je	vais	
le	prendre	avec	plaisir	!	Je	suis	étonnée	!	
	
Billy	Blair	·	22	mai,	02:42	
	…	je	vais	essayer	TAKA.	Elle	m'envoie	quelques	packs.	
Maintenant,	j'ai	essayé	un	tas	de	mélanges	de	poudre	de	type	énergétique,	des	shots	
d'énergie,	des	boissons	énergétiques...	
Ils	ne	sont	jamais	ce	qu'ils	prétendent.	
D'habitude	je	travaille	12	jours	de	camion	dans	le	champ	de	pétrole.	Ma	journée	
commence	assez	tôt	donc	j'ai	ce	sentiment	de	3	h	vers	midi.	
La	1	ère	fois	donc	j'en	bois	1/2	plus	de	quelques	heures	du	matin.			Waouh	!!!!!	
C'est	plus	de	12	heures	dans	ma	journée	et	je	me	sens	mieux	qu'à	2	heures	!	
TAKA	C'EST	LE	VRAI	DEAL	!!	
Pas	de	trac.	Pas	de	boisson	énergétique	pourrie	/	goût	agréable.	L'énergie	pure	et	la	
concentration.			Cours,	ne	marche	pas,	à	ton	ordinateur	et	commande	!	
	

	
Jeremy	Reheis		20	mai,	19:23	
Au	sujet	de	TAKA	
Je	suis	nuit	de	nuit....	Capitaine	Crunch,	des	oreos	et	un	
demi	gallon	de	lait	en	mangeant	3000	calories	de	glucides	
entre	8	h	et	1	h.	J'ai	alors	trouvé	le	désir	de	changer.	
J'avais	déjà	pratiqué	le	jeûne	par	intermittence	avec	
d'excellents	résultats,	mais	c'était	difficile	et	j'étais	un	
bourreau	émotionnel	...	cette	fois-ci,	j'ai	ajouté	TAKA	et	
j'ai	trouvé	le	secret	pour	moi	...	132	en	première	image	et	
117	kg	...	30	jours	plus	tard	c'est	motivant	pour	moi,	les	

résultats	me	permettent	de	rester	fidèle	à	mon	objectif.	Je	ne	dis	pas	que	cela	se	
produira	pour	tous,	mais	j’ai	trouvé	l’amino	et	aucun	sucre	dans	TAKA	m’a	permis	de	
réduire	mes	envies	de	glucides	pendant	le	jeûne.	
	

Pour	passer	vos	commandes:	
https://www.globallee.com/interlux 

	



Benjamin	Whitaker		29	avril	
Bonjour	tout	le	monde	!	Tellement	heureux	
d'être	impliqué	avec	ces	grands	produits.	Je	suis	
un	commis	à	la	vérification	de	cour	et	je	possède	
une	entreprise	immobilière.	Avant	TAKA,	je	me	
suis	battu	contre	les	maux	de	tête	quotidiens	et	
diverses	autres	formes	d'inflammation.	J'étais	
misérable	et	ma	femme	m'a	présenté	à	cette	
merveilleuse	boisson.	Quelques	jours	plus	tard,	
mes	maux	de	tête	ont	cessé	et	j'ai	commencé	à	
me	sentir	mieux	que	ce	que	je	ressentais	depuis	

des	Ce	n'était	qu'après	un	peu	de	temps	plus	tard,	j'ai	commencé	à	remarquer	l'effet	
qu'il	avait	sur	mon	métabolisme	!	J'ai	commencé	à	remarquer	un	hangar	en	livres	mais	
le	plus	important....	pouces	!	Je	me	sens	formidable	et	le	boost	d'énergie	est	un	bonus	
supplémentaire	!	Heureux	d'être	ici	!	
	
	

Keesha	Causemaker		28	mai,	15:02	
J'utilise	TAKA	depuis	la	fin	de	janvier	et	j'ai	commencé	ETERNO	au	début	
d'avril	et	les	changements	que	j'ai	vécu	sont	au-delà	de	ce	que	j'avais	espéré.	
Pour	me	présenter	:	j'ai	40	ans	et	j'ai	eu	une	fusion	de	deux	niveaux	de	disque	

cervical	en	2016	(cause	inconnue	pour	une	hernie)	et	j'ai	traité	de	la	tension	
musculaire	chronique	et	des	douleurs	que	j'ai	depuis.	Je	travaille	6-7	jours	par	
semaine,	en	train	de	tourner,	de	courir,	de	marcher,	de	poids	et	de	yoga	et	de	me	
considérer	comme	en	assez	bonne	forme.	J'ai	eu	de	l'anxiété	depuis	que	j'ai	mon	
deuxième	enfant	(j'en	ai	trois	total),	qui	me	donne	des	palpitations	cardiaques,	des	
étourdissements,	de	la	transpiration	et	de	l'incapacité	de	se	concentrer	sur	les	tâches.	
Je	fais	du	jeûne	intermittent	3	fois	par	semaine	pendant	16-18	heures	à	chaque	fois.	
Depuis	que	j'ai	utilisé	ces	produits,	ce	sont	les	changements	que	j'ai	remarqué	dans	ma	
vie.	

• Plus	de	clarté	mentale	
• Diminution	de	l'appétit	
• Plus	de	facilité	avec	le	jeûne	intermittent	
• Perte	de	pouces,	en	particulier	de	l'abdomen	
• Plus	d'énergie	soutenue	dans	mes	entraînements	
• Récupération	musculaire	plus	rapide	après	les	entraînements	
• Mieux	dormir	toute	la	nuit	
• Diminution	de	la	tension	musculaire	et	de	la	douleur	chronique	
• Énergie	soutenue	tout	au	long	de	la	journée	
• Peau	éclatante	et	teint	amélioré	
• L'épaisseur	des	cheveux	et	la	sensation	/	L'apparence	plus	saine	
• Santé	de	l'intestin	

	
Le	plus	grand	changement,	que	mon	mari	a	apporté	à	mon	attention,	mon	anxiété	!!		….	
Je	suis	reconnaissant	pour	tous	les	avantages	que	j'ai	acquis	de	ces	produits	mais	je	



serai	à	jamais	reconnaissant	pour	une	méthode	toute	naturelle	pour	aider	si	ce	n'est	
pas	combattre	mes	symptômes	d'anxiété	!!		
	
	

Maureen	Smith		1	mai		On	va	parler	de	ETERNO	!	Un	produit	naturel,	sain,	
fabriqué	dans	le	produit	américain	qui	aide	mon	corps	à	produire	sa	propre	
hormone	de	croissance.			Avec	ce	supplément,	vous	ne	prenez	pas	d'hormone,	
vous	aidez	votre	propre	corps	à	les	produire	mieux	à	mesure	que	vous	

vieillissez	!	C'est	la	jeunesse	dans	une	bouteille	!	
Faits	sur	l'hormone	de	croissance	:	L'hormone	de	croissance	aide	à	maintenir,	à	
construire	et	à	réparer	des	tissus	sains	dans	le	cerveau	et	d'autres	organes.	L'hormone	
dans	votre	corps	peut	aider	à	accélérer	la	guérison	après	une	blessure	et	à	réparer	les	
tissus	musculaires	après	l'exercice.	Cela	aide	à	construire	la	masse	musculaire,	à	
stimuler	le	métabolisme,	et	à	brûler	la	graisse.	L'hormone	de	croissance	est	aussi	
connue	pour	améliorer	la	qualité	et	de	l'apparence	de	la	peau.	
J'ai	officiellement	pris	ça	pendant	quatre	semaines	et	j'ai	attendu	de	poster	une	critique	
jusqu'à	ce	que	j'ai	eu	le	temps	de	sentir	les	effets	sur	mon	corps	!	
�	je	dors	sans	me	réveiller	la	nuit	!	Toute	la	nuit	!	
�	ma	peau	est	rayonnante	
�	mes	cheveux	et	mes	ongles	sont	plus	longs	et	plus	forts	
�	ma	perte	de	poids	a	excellé	à	des	vitesses	rapides	
�	mon	endurance	est	comme	celle	d'un	enfant	de	20	ans	
�	mon	corps	se	sent	plus	ciselé	et	fort	
�	ma	peau	est	plus	nourrie	et	douce	
�	mon	stress	et	mon	anxiété	sont	considérablement	réduits	
�	mes	réactions	sont	plus	détendues	
�	je	brille	littéralement	de	l'intérieur	
�	ma	confiance	est	plus	élevée	
�	je	suis	plus	heureuse	
�	il	agit	comme	un	repulpant	de	lèvres	naturel	
❤�	mes	hormones	vieillissantes	sont	naturellement	reconstituées,	mon	corps	est	
reprogrammer	pour	travailler	de	manière	optimale	!	C'est	une	fontaine	de	jeunesse	et	
j'adore	!	

	
Maggie	Farmer		26	mai,	04:31	
Je	suis	une	mère	de	trois	enfants.	Pour	ceux	qui	me	connaissent,	sachez	que	
les	quatre	dernières	années	ont	été	un	véritable	combat	depuis	la	naissance	

de	mon	fils.	J'ai	beaucoup	lutté	contre	les	déséquilibres	hormonaux,	les	humeurs,	le	
manque	de	sommeil,	la	perte	de	cheveux	et	la	prise	de	poids.	Cette	fois-ci,	ces	
hormones	ne	sont	pas	revenues	à	la	normale	comme	après	mes	deux	premiers	enfants.	
Au	cours	des	7	derniers	jours,	j'ai	retrouvé	la	fille	que	j'étais	profondément	à	l'intérieur,	
je	pensais	que	j'avais	perdu	il	y	a	bon	nombre	d'années.	Ces	images	ne	racontent	que	la	
moitié	de	l'histoire.	Je	suis	aussi	mentalement	et	émotionnellement	une	personne	
différente.	Si	vous	lisez	cet	article	et	n’avez	pas	essayé	les	produits,	revenez	à	la	
personne	qui	vous	a	envoyé	ici	et	commandez!	Commandez-les	tous!	
	
 



 
Danielle Bookstaber  6 juillet, 01:54 
Après 1 mois d'utilisation de Taka Cette photo à gauche était à 
la fête du bébé de ma fille il y a un peu plus d'un mois.... et je 
n'allais jamais le poster sans qu'il ne soit coupé.  
Mais je sens que ça vaut la peine de partager pour comparer ou 
j'en suis arrivée en si peu de temps. 
J'étais.. 
� déprimée  � je ne me sentais pas bien � épuisée  � Bouffie  
� Repliée sur moi � anxieuse  
� misérable dans ma propre peau 
Aujourd'hui.... Je suis 
✔ Heureuse  ✔ en bonne santé  ✔ Pleine d'énergie  ✔ Pas gonflée 
!  ✔ Sociable  ✔ je me sens bien dans ma peau à nouveau ! et  �
environ 8 kg de perdus   Si vous vous demandez si c'est pour 

vous.. Essayez-le.. Vous n'avez littéralement rien à perdre ! 
 
Heather Pollesch 
 Voici mon témoignage personnel sur une condition de peau avec laquelle j'ai vécu pendant 20 ans et plus, je 
suis arrivé à comprendre que c'est un problème interne généralement 
dû aux allergies et / ou à l'inflammation. 
Il y a environ quatre semaines, j'ai bu mon premier Taka et il y a 
environ 3 semaines, j'ai commencé Eterno. Je suis un peu inhabituel à 
bien des égards mais avec cette condition je n'ai que des percées de 
mes genoux à mes chevilles, jamais nulle part ailleurs sur mon corps. 
Je n'ai pas eu une seule envie de me gratter et mes jambes sont 
complètement guéries ! 
Les  ingrédients incroyables du taka (aussi certains autres ont aidé à 
guérir mes lésions). Mon instinct est en bonne santé et heureux et il se 
bat contre toute inflammation. � 
 

Theresa Novak Famoso  2 juillet, 06:20 

J'ai eu de plus en plus de problèmes féminins associés à mon cycle et à mes parties 
féminines à mesure que j'avançais en âge. Je viens d'avoir 32 ans, et il me reste encore 
beaucoup d'années à vivre avec ces problèmes. Les symptômes se sont aggravés au cours 
de la dernière année et j'ai souffert fréquemment (plus de 15 jours par mois, et pas 
seulement avant ou pendant mes règles) de toutes sortes de douleurs et d'inconforts liés à 
mon cycle, y compris des changements avec mes règles. Mon médecin n'a pas été en 

mesure de faire un diagnostic  lors de ma récente visite et j'essaie vraiment d'éviter une chirurgie complète 
pour enlever plusieurs organes, car c'est une mesure assez extrême pour résoudre un malaise fréquent. La 
pilule comme régulateur de la douleur n'est pas une option pour moi donc mes options sont plutôt minces 
pour gérer les problèmes accrus avec mon cycle. J'aimerais éviter la chirurgie si possible, mais je ne veux 
pas non plus prendre des analgésiques plusieurs fois par mois pour me sentir à l'aise - ce n'est pas une 
solution durable. Par le passé, j'ai souffert de kystes ovariens et de kystes ovariens rompus, et je sais que 
c'est quelque chose qui peut contribuer à ma douleur et à mon inconfort continus, mais ce sont aussi des 
facteurs imprévisibles. 
 
J'ai essayé ETERNITY. Je l'ai commandé immédiatement après son lancement en mai et j'ai commencé à 
l'appliquer le jour où je l'ai reçu. Je l'ai utilisé pendant deux cycles complets et je peux dire en toute 
confiance : ce produit fonctionne ! J'ai passé deux mois sans presque aucune douleur dans les ovaires et 
l'utérus et je n'ai pas eu à prendre des analgésiques une seule fois pendant cette période ! Mes menstruations 
recommencent aussi à s'ajuster et les changements bizarres s'inversent. La douleur durant cette période du 
mois n'est pas une chose "normale", et maintenant pour moi, je n'ai plus ces douleurs durant  tout le mois, ce 
qui n'était pas normal! On n'apprécie jamais vraiment de ne pas souffrir tant qu'on n'en a pas souffert. Merci 
ETERNITY ! Je l'utiliserai toute ma vie ! 


